

Visitará ministro cubano de Salud a Estados Unidos



La Habana, 10 junio (RHC)- El ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales, viajará el 13 de junio a Estados Unidos para cumplir con una invitación del departamento de Salud y Recursos Humanos de ese país, se conoció hoy aquí.

Una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, señala que una delegación del referido ministerio presidida por Morales se reunirá con la secretaria de Salud y Servicios Humanos, Sylvia M. Burwell, y con directivos del Departamento y los Institutos Nacionales del ramo de la nación nortea.

Durante la visita que se extenderá hasta el 15 de junio, el titular cubano de Salud analizará con sus colegas la posibilidad de ampliar la cooperación en esta esfera de interés mutuo para ambas naciones.

Morales, agrega la nota, sostendrá también encuentros con miembros del Congreso, representantes de la industria biofarmacéutica y otras personalidades que favorecen las relaciones con Cuba y el levantamiento del bloqueo económico estadounidense a la isla.

Junto con Morales viajarán a Estados Unidos funcionarios del Ministerio de Salud Pública, Biocubafarma y directivos de institutos y centros de investigación y de control de medicamentos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96408-visitara-ministro-cubano-de-salud-a-estados-unidos>



Radio Habana Cuba